
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

茅ヶ崎市では、現在、13 区域に分かれて多くの地域活動が行われて

います。私たちの住む湘南地区は、中島、柳島、松尾、浜見平団地、松

風、茅ヶ崎ガーデンハウス、エクシード茅ヶ崎、ベルパーク湘南茅ヶ

崎、グランヴァーグ茅ヶ崎の９つの自治会区域（図参照）が活動範囲と

なっています。西に相模川、南は湘南海岸、そして農地や緑地があり、

自然に恵まれ人と人とのふれあいが盛んな活発な地域です。 

この湘南地区をより魅力的な“まち”にしていこうと設立されたの

が、この「湘南地区まちぢから協議会」です。各自治会のほか区域内の

様々な団体（社会福祉協議会、民生委員児童委員協議会、体育振興会、

柳島小学校区青少年育成推進協議会など）とともに組織され、情報の共

有や地域に密着した課題などについて協議をするほか、「防災訓練」「体

育祭」「福祉まつり」などといった事業も実施しています。 

“湘南地区まちぢから協議会”として活動する地域と役割 

湘南地区まちぢから協議会 

会長 後藤 金蔵 

平成 25 年 3 月にモデル地区としてスタートした湘南地区まちぢから協

議会は、平成 28 年には茅ヶ崎市地域コミュニティの認定等に関する条例に

より、市長の認定を受け正式に認定コミュニティとなり活動を進めておりま

す。私たちの住むこの湘南地区は、今新たな転換期を迎えています。「複合

施設ハマミ―ナ」、「（仮称）柳島スポーツ公園」、そして「道の駅」と南西部

の拠点として様々なプロジェクトが進められ、さらに魅力あふれる地域とし

て発展していくことで、新たな課題も生まれてきています。 

「湘南地区まちぢから協議会」は誰もが参加できる場として、協議、課題

発見・解決、事業展開を進めています。その中で情報の共有化が必要と捉

え、昨年 9 月よりホームページを立ち上げ情報をお伝えしておりますが、も

っと多くの人に情報をとの要望に応え、今年度より広報部会を立ち上げ、ホ

ームページの充実と広報紙の発行に向けた活動をしています。これからも皆

様の声を大切にしながら、住みよい地域を創り上げていければと思います。 

今後ともご協力をお願い致します。 

情報の共有化を目的に 

広報紙を発行 
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定例会（毎月第 3 日曜日開催）の様子 

新年発行をめざし広報紙を 

作成しています！ 
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多くの世代にまたがる人たちが、自治会や協議会そして各団体の催

し物、サロンやボランテイアに参加し活動をしています。 

その内容や結果を知らせようと素晴らしい記事や写真を、湘南地区

まちぢから協議会のホームページに昨年 9 月より投稿してもらって

います。その数は毎月 10 件ずつほど増加しています。しかし、貴重

な情報がホームページに載っていることを知らなかったり、パソコン

を使っての操作が判らなかったりして、折角のニュースが伝わり切っ

ていないのも事実です。 

これからは、身の回りの出来事を知ることが出来るように、ホーム

ページだけでなく記事や写真を中心に読みやすい印刷物にして、地域

の多くの方にお渡しします。読んでいただき地域で起っていることを

知り、話題にして『ふれあいの輪』『助け合いの輪』を広げて行ける

ようにしていきたいと思います。 

湘南地区まちぢから協議会 

広報部会会長  小谷 勣 

親しみやすい記事で

お互いが知り合うこ

とが出来る広報紙を

育てましょう 

湘南地区まちぢから協議会 

では、地域の皆様により親しみや 

愛着を持っていただくためのシンボル

マークを募集します！お寄せいただい

たデザインの中から 1 点を選び、近日

発行予定の新しい広報紙などで活用し

ます。是非、皆さん奮ってご応募くだ

さい。採用されたシンボルマークにつ

いては、記念品を贈呈致します。 

なおデザイン修正をする 

可能性があります 

ホームページを 2016 年 9 月に開設しました。 

地域の最新活動情報が見られます！ 

ＨＰ http://shonan-machi.sakura.ne.jp/  

湘南地区まちぢから協議会 

地域の課題解決に向けて！ 

平成 29 年 9 月 23 日(土)コミュニティセンター湘南大会議室にて湘

南地区まちぢから協議会と行政との『意見交換会』が開催されました。行

政側からは市長、副市長、教育長をはじめとする市行政の部課長 15 名が

出席、湘南地区まちぢから協議会からは多数の委員の方々及び住民延べ約

70 名が出席し、活発な意見交換がなされました。 

 《主な質問概要》 

 柳島小学校からスポーツ公園への西門出入口に関する対応 

 オープニングイベントに関する地域枠について 

 照明による農産物被害対策（点灯時間等）に関する事項 

 スポーツ公園迄のバス路線、更に中島地区迄のバス路線に関する事項 

 相模川築堤遅れによる旧スポーツ公園の利用期間について 

※ 詳しくは、湘南地区まちぢから協議会HP をご覧ください 

服部市長の挨拶 

活発な質疑応答 

期 間 2017 年 12 月 18 日（月）～ 

 2018 年 1 月 31 日（水） 

対 象 湘南地区在住の方（年齢・性別問わず） 

様 式 A4 用紙、手書きでも可 

 住所、氏名、連絡先を必ず記載の事 

提出先 コミュニティセンター湘南事務局 
 
詳しくはコミュニティセンター湘南までお問い合わせください 

★募集要項★ 

http://shonan-machi.sakura.ne.jp/

